

Martes 23 de enero de 2108

## Arrancan clase en módulo El Zapote

*La Preparatoria de Tlajomulco de la UdeG tiene un nuevo "brazo": el módulo El Zapote. "Comenzamos con la operación ahora que tenemos la certeza de que esta escuela puede desempeñarse como un...*

Fernanda Carapia

La Preparatoria de Tlajomulco de la UdeG tiene un nuevo "brazo": el módulo El Zapote.

"Comenzamos con la operación ahora que tenemos la certeza de que esta escuela puede desempeñarse como un módulo, con todo el recurso humano y capital que se necesita", comentó el director general del Sistema de Educación Media Superior (SEMS), Javier Espinoza de los Monteros.

En este ciclo escolar, 2018-A, la unidad atenderá a 39 alumnos, nueve de los cuales fueron trasladados de otros planteles debido a la cercanía con sus domicilios; el resto son de nuevo ingreso.

Este módulo se logró debido a que el ejido del mismo nombre donó no sólo el terreno, sino toda la infraestructura.

"Muchos chicos al salir de la secundaria dejan de estudiar por falta de oportunidades; esperemos que con estas bases del bachillerato se acaben los malos hábitos", refirió Nicolás Vega, ex presidente del Comisariado Ejidal El Zapote.